



Journée Franco-allemande 2017

publié le 21/02/2017

Hallo !

A l'occasion de la Journée Franco-allemande qui commémore le Traité de l'Elysée du 22 janvier 1963, la centaine de germanistes du collège s'est prêtée à un "mannequin challenge" dans la cour de l'établissement. Pour les images, suivez le lien ...

https://1drv.ms/v/s!AkOLdEf9rv_rkWleg4RBUR_MQhth

Tschüss



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.